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Ja mei. So ist das Geschäft. Ist doch bei allen Vereinen so, dass sie auch Spieler verkaufen
müssen...Und ja. Jeder Verein ist ein Sprungbrett für junge Spieler. Der Unterschied besteht
aber darin, dass sie die Kohle direkt in die Mannschaft stecken können. Das gestaltet sich bei
uns doch aweng anders. Wir nutzen die Kohle eher, um die Finanzlöcher zu stopfen. Ich hoffe,
dass man irgendwann aus dieser Misere rauskommen, um die Verkaufserlöse besser zu
nutzen...
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